
                 
 
 
      
 
 
 

 
	  

Roma,	  30	  agosto	  2013	  

	   	   	   	   	   	   	   Dr.ssa	  Annamaria	  Cancellieri	  
	   	   	   	   	   	   	   Ministro	  della	  Giustizia	  
	  

Gentile	  Ministro,	  

	   in	   tema	   di	   applicazione	   della	   riforma	   della	   geografia	   giudiziaria,	   così	   come	   peraltro	  
convenuto	  nell’ultima	  riunione	  avuta	  con	  la	  S.V.	  in	  data	  24	  luglio	  scorso,	  le	  scriventi	  Segreterie	  
Nazionali	   chiedono	   di	   convocare	   un	   ulteriore	   incontro	   al	   fine	   di	   verificare	   e	   valutare	   le	  
eventuali	  modifiche	  che	  sarà	  possibile	  apportare	  al	   testo	  del	  d.lgs.	  n.	  155	  del	  2012,	  al	   fine	  di	  
correggere	  le	  evidenti	  anomalie	  contenute	  nel	  citato	  decreto,	  che	  abbiamo	  peraltro	  più	  volte	  
rappresentato	  sia	  in	  sede	  ministeriale	  che	  nelle	  Commissioni	  Giustizia	  di	  Camera	  e	  Senato.	  
	  
	   La	   riunione	   si	   rende	   altresì	   necessaria	   e	   urgente	   al	   fine	   di	   acquisire	   una	   compiuta	  
informativa	  sui	  molteplici	  decreti	  ministeriali	  da	  Lei	  emanati	  di	  recente	  in	  applicazione	  dell’art.	  
8	   del	   d.lgs.	   155,	   che	   come	   è	   noto	   stabilisce	   che	   il	  Ministro	   della	   Giustizia	   può	   disporre	   che	  
vengano	  utilizzati	  al	  servizio	  del	  Tribunale,	  per	  un	  periodo	  non	  superiore	  a	  5	  anni,	  gli	  immobili	  
di	   proprietà	   dello	   Stato	   e	   dei	   Comuni	   adibiti	   a	   servizi	   degli	   uffici	   giudiziari	   e	   delle	   sezioni	  
distaccate	  soppressi.	  	  
	  
	   Ci	  giungono	  inoltre	  da	  più	  parti	  e	  da	  più	  presidi	  del	  Paese,	  interessati	  dagli	  interventi	  di	  
ridisegno	   della	   geografia	   giudiziaria,	   segnalazioni	   di	   difficoltà	   e	   criticità	   importanti	   e	  
certamente	  da	  affrontare	  e	  risolvere	  per	  tempo.	  
	   In	  relazione	  a	  ciò,	  appare	  opportuno	  avviare	  un	  confronto	  di	  merito	  sui	  criteri	  adottati	  
per	   l’adozione	  dei	  citati	  D.M.,	  nonché	  sui	  riflessi	  che	  gli	  stessi	  necessariamente	  avranno	  sugli	  
assetti	  organizzativi	  degli	  uffici	  coinvolti	  e	  sulla	  gestione	  del	   rapporto	  di	   lavoro	  del	  personale	  
giudiziario	  interessato	  in	  materia	  di	  mobilità.	  
	  
	   Rilevata	   la	  ristrettezza	  dei	   tempi	  e	  certi	  della	  Sua	  attenzione,	  restiamo	   in	  attesa	  della	  
richiesta	  convocazione.	  
	  
	   Cordiali	  saluti	  
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